

Vorstandswahl Kreisärztekammer Chemnitz (Stadt)

Der Vorstand der Kreisärztekammer Chemnitz lud am 27. April 2010 alle Mitglieder zur konstituierenden Mitgliederversammlung ein, um den Vorstand für die Wahlperiode 2010/2015 zu wählen. Die Anwesenden wurden durch den langjährigen Vorsitzenden der Kreisärztekammer, Dr. med. Roland Endesfelder, begrüßt. In seiner Rede erinnerte Dr. Endesfelder an die erste Vorstandswahl am 16. Februar 1991.

In seinem Bericht über die berufs- und gesundheitspolitische Lage ging Dr. Endesfelder besonders auf Fragen zur ärztlichen Ausbildung und auf die Problematik Bachelor und Master in der Medizin ein. In den monatlichen Vorstandssitzungen wurde regelmäßig über Beschwerde- und Schlichtungsfälle, die Fortbildungsaktivitäten, die Seniorenarbeit und die finanziellen Bilanzen beraten. Durchschnittlich waren bei Fortbildungsveranstaltungen 30 Teilnehmer zu verzeichnen. Im Anschluss stellte Frau Dr. med. Irmgard Kaschl den Finanzbericht vor. Dr. med. Andreas Bartusch ging auf die geplanten Änderungen der Geschäftsordnung ein, die hauptsächlich auf Änderungen der Mustergeschäftsordnung für die Kreisärztekammern beruht. Dr. med. Dietrich Steiniger, Mitglied des Vorstands der Sächsischen Landesärztekammer, überbrachte die Grüße des Präsidenten, Prof. Dr. med. habil. Jan Schulze, und des Vorstands der Sächsischen Landesärztekammer.

In seinen herzlichen Worten lobte er Dr. Endesfelder als „ärztlichen Berufspolitiker der ersten Stunde“. Dr. Endesfelder gehört zu den Gründungsmitgliedern der Kammer. Von Beginn an ist er Vorsitzender der Kreisärztekammer Chemnitz, darüber hinaus leitet er die Bezirksstelle Chemnitz seit 1999. Herr Dr. Endesfelder ist seit 1995 Mitglied des Ausschusses Berufsrecht und war von 1995 bis 2007 Mandatsträger der Sächsischen Landesärztekammer.



Neugewählter Vorstand der KÄK Chemnitz (Stadt) mit dem Vertreter des Vorstands der SLÄK, Dr. med. Dietrich Steiniger; Dr. med. Bärbel Dräbenstedt (Beisitzerin); Dr. med. Axel Müller (Beisitzer); Dipl.-Med. Anke Protze (Beisitzerin); Dr. med. Albrecht Kobelt (Stellvertreter); Dr. med. Andreas Bartusch (Vorsitzender); Dr. med. Roland Endesfelder (Ehrenvorsitzender)

Anlässlich des Sächsischen Ärztetages 2000 erhielt Dr. Endesfelder die Hermann-Eberhard-Friedrich-Richter-Medaille für seine außerordentlichen Verdienste in der Berufspolitik der sächsischen Ärzteschaft. Nachfolgend betonte Dr. Steiniger in seiner Rede das Alleinstellungsmerkmal der ärztlichen Selbstverwaltung und wies dabei auf die außerordentliche Bedeutung der ehrenamtlichen Tätigkeit hin.

Die Wahlleitung oblag Frau Dr. med. Claudia Kühnert. Neuer Vorsitzender wurde Dr. med. Andreas Bartusch gewählt. Zur stellvertretenden Vorsitzenden wählte die Mitgliederver-

sammlung Dr. med. Albrecht Kobelt, Beisitzer wurden Frau Dr. med. Bärbel Dräbenstedt, Frau Dipl.-Med. Anke Protze und Dr. med. Axel Müller.

Der neue Vorsitzende, Dr. Bartusch, dankte in einem Schlusswort für das ihm entgegengebrachte Vertrauen. Auf Vorschlag des neuen Vorstandes wurde der bisherige Vorsitzende Dr. Endesfelder, der zur Wahl nicht noch einmal angetreten war, einstimmig zum Ehrenvorsitzenden der Kreisärztekammer Chemnitz (Stadt) gewählt.

Dr. med. Katrin Bräutigam,
Ärztliche Geschäftsführerin
E-Mail: aegf@slaek.de